
 

 

令和２年度 第１回南越前町総合教育会議 会議録（要旨） 

開催日時 令和２年１０月２８日（水） 午前１１時００分～午前１１時４５分 

開催場所 南越前町役場 ３階 第１委員会室 

出席者氏名 〈町 長〉   岩倉光弘 

〈教育長〉   上田康彦 

〈教育委員会〉 京藤壽雄 教育長職務代理者、田中正則 委員、今村三郎 委員 

川﨑美智子 委員 

 

欠席者氏名 － 

事務局 〈教育委員会事務局〉 坂井浩伸 事務局長、竹下美榮子 次長、谷口英博 次長 

議 題 審議事項 

（１）統合中学校校名（案）の決定について 

（２）その他 

傍聴者の数 － 

内容要旨 

 

 

審議事項 

（１）統合中学校校名（案）の決定について 

事務局より統合中学校校名（案）として「南越前」と「山海里」の 2つの 

校名候補名を示し、意見交換を行った。 

「南越前」について 

・地域に密着した名前なので、親しみやすさもあり、町に誇りを持ちながら

名を知らしめて活動ができる。 

 ・どこから来た人でも分かる。説明がなくても分かる方が良い。 

 ・読みやすく、旧３町村が合併してなったのでふさわしい。 

 ・学校は地域に根差した施設なので、その冠となる名前は、生徒が親しみ・

愛着をもてる方が良い。 

 協議の結果、全会一致で、統合中学校校名（案）を「南越前町立南越前中学

校」とすることに決定した。 

 

（２）その他 

   町の教育行政に関して教育委員の方々との意見交換を行った。 

 ・統合説明会の中で、施設は今の南条中学校ではなく新設すべきという意見 

  も出たが、地域の人の気持ちは、統合した際に良い環境で教育が行われる 

  のかという不安の裏返しであると思う。スペース・安全性・駐車場等、今 



 

後、新たな財政負担があるかと思うが、ご尽力をお願いしたい。 

 ・いずれ子どもの数が減って教室数に余裕が出てくることは理解している 

が、スタート時の人数に応じて、ある程度余裕をもった教室数でスタート 

してほしい。 

 ・少ないスクールバスの便数では時間がかかる。増便するとお金はかかるが、 

  片道４０分程度で通えるよう整備をしていただきたい。 

 ・ソフト面で、子育てに悩んでいるがアドバイスをもらう機会のないお母さ 

ん方が勉強できるような講演会などを開催してほしい。 

 ・将来の子どもを育む場所であるのでお金がかかっても仕方がない。将来帰 

ってきてほしいので、町に帰りたいと子どもが思えるような子育てができ 

る環境を町として整備していただきたい。 

 ・成人式については、何らかの形でぜひ実施してほしい。新成人の実行委員

の方々に計画立案を委ねて、すばらしい成人式を行ってほしい。 

 


